

et ça fait deux ans que c'est le cas, précise l'entraîneur. Tout se fait deux années avant Salim.

Pourtant, Alexis aurait pu passer à côté de ce genre d'émo-

n'a pas (encore) pris. « Je devais aller à Talence. J'ai même fait deux stages là-bas », poursuit-il. La cause ? « Ce n'était pas comme au club. A Condé, j'ai tout ce qu'il faut », juge-t-il.

VALENCIENNOIS ATHLÉTISME

Près de 30 athlètes se sont qualifiés pour les "France"

Dar un froid sec, le circuit sélectif du Val de Souchez de Liévin a rendu son verdict. Ils seront près de trente athlètes du Valenciennois à prendre la direction du Berry le dimanche 3 mars pour les "France" de cross-country. Les quatre clubs de l'arrondissement sont encore en course...

Encore deux titres et un podium pour l'USVA aux inter-régionaux, quinze athlètes qualifiés pour la finale nationale, l'embellie continue...

Le cadet Morgan False a pris le dessus à la régulière sur le grandissime favori de la course, Laurent Delannoy, entraînant dans son succès ses camarades de club sur la plus haute marche du podium. Et ce, sans Paolo Onda, obligé d'abandonner suite à une blessure. Coup de chapeau à Morgan False, Richard Lespagnol, Christophe Gabet, Rémi Guillot et Ryan Loukouli sans oublier Paolo Onida. Jusqu'où iront-ils ? Toujours chez les jeunes, Valentin Bouriard prend la

4^e place en juniors. Les autres vedettes du club, les filles du cross court, obtiennent le bronze avec Noémie Cerize (5^e), Mathilde Hanuse (9^e), Manon Chevallier (18^e) et Anne-Sophie Flahaut (49^e). A trois points près, l'équipe était qualifiée. Seules deux premières sont retenues. Toujours chez les femmes, les trois représentantes du cross long seront du voyage dans le Berry. Sophie Gabet-Briatte (24^e) accompagnera son fils Christopher ! Les deux espoirs Julie Bertrand (8^e) et Rosemonde Pahud (14^e) seront aussi dans le car. Enfin, la liste est longue, on retrouvera également dans le Chér les deux compères vétérans Vincent Lemperier (23^e) et Mohamed Fellah (30^e). Autant dire que l'on ne boude pas son plaisir chez les "Rouges et Blancs" actuellement...

Huit qualifiés pour l'AS Anzin... Places d'honneur pour le junior Bastien Dufief (5^e) et Julien Lecomte (7^e) en cross

n'a pas (encore) pris. « Je devais aller à Talence. J'ai même fait deux stages là-bas », poursuit-il. La cause ? « Ce n'était pas comme au club. A Condé, j'ai tout ce qu'il faut », juge-t-il.

J'almerais me faire un nom

Qu'importe, pour le moment, Alexis se concentre sur les



échéances à venir. D'abord, en étant surclassé pour participer au championnat juniors. « J'almerais faire les championnats du monde », lâche-t-il. Ce serait un bon moyen d'atteindre un autre objectif. « J'aimerais bien être connu et me faire un nom. » Histoire d'être plus que le futur Salim Bendiab.

Kévin Moreau

Pour la COT, l'aventure du haut niveau s'arrête là ! Aucun des athlètes présents à Liévin n'a pu se qualifier. L'espoir féminin Pauline Delfolie échoue de deux places (120^e au scratch), Roxane Franck en junior souffrant d'une entorse n'a pas pris le départ et chez les garçons, Mathieu Courbez, 72^e en cadets, ne s'est pas renfis de son mauvais départ de même que les juniors François Devassine (63^e), Florent Morelle (64^e) et Romain Girardet (82^e). Place maintenant à la piste, aux compétitions FSGT et dès ce dimanche à la course sur route à Sebourg pour les athlètes entraînés par Jean-François Lamendin et Jean-Luc ison.

Lou Cormery continue son petit bonhomme de chemin (16^e). De même, Marie-Cécile Flament en seniors (20^e), Miguel Romera en cadets (29^e), Sylvain Michel en vétérans (27^e) et Romain Beldjani en juniors (36^e) ironnent l'air du Berry. A noter les belles places de Brice Menet (40^e) et de Rachid Tagli (48^e) qui échouent de peu.

Dufief et Linda Lefèvre étaient attendus, celles de Simon, Marie, Sébastien et Mickaël étaient plus incertaines. Même si on peut regretter qu'aucune équipe ne soit qualifiée, nous sommes très satisfait des résultats individuels ».

Grosse déception pour le Nouveau Saint-Amand Etradiant Club avec la non qualification de l'équipe des vétérans en raison de l'abandon du chef de file, Nicolas Carlier, malade.

Par contre, la jeune minime